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01/03 Não é culpado 
Ao participar da audiência pública na Câmara, semana passada, o secretário Altair 
Casarim (Fazenda) amenizou o anúncio de corte de 20% das despesas da 
prefeitura. Disse que foi só por precaução, devido aos cortes do governo federal. 
Aliás, incrível como Casarim conta com respeito na Câmara. Os vereadores Beto 
Voidelo e Sidnei Jardim bateram, bateram e bateram, mas sempre dizendo que 
Casarim não tinha culpa. Ih, apanhou pelos outros...  
 
02-03 Balanço das diárias 
Os vereadores Ademir Pezão e Helton Borges foram os únicos que pegaram 
diárias em novembro e dezembro do ano passado. Assim, os dois terminaram o 
ano com líderes no uso do benefício. Sidnei Jardim completou o pódio. Dos 10 
“nobres edis”, metade encerrou 2010 sem pegar uma diariazinha sequer. Os 
gastos caíram de R$ 80,4 mil para R$ 27,7 mil de 2009 para 2010. A redução foi 
de 65%. Tá pensando o quê!...  
QUEM PEGOU DIÁRIAS EM 2010 
Ademir Pezão (PSL) – R$ 7.030  
Helton Borges (PR) – R$ 4.810  
Sidnei Jardim (PPS) – R$ 4.710  
Eraldo Teodoro (PMDB) – R$ 2.220  
José Pochapski (PPS) – R$ 300  
Beto Voidelo (PPS) – R$ 0  
Edoel Rocha (PDT) – R$ 0  
Isidoro Morais (PP) - R$ 0  
Nelita Piacentini (PMDB) – R$ 0  
Saul Sachetti (PMDB) – R$ 0  
 
06/03 Asfalto no Aracuária  
Queria deixar meu relato que invejo aqueles que hoje reclamam de ter asfalto 
esburacado em sua rua, pois hoje na minha nem asfalto tem. Quer dizer, na frente 
da minha casa tem, mas para acessar ela tenho que fazer um rally! Vi que foi 
publicado, inclusive neste Site, que no ano passado, foi aprovado o projeto de 
conclusão dos asfaltos do Jardim Araucária e por que até agora nada foi feito de 
efetivo para o início destas obras? Não sou uma pessoa que está sempre 
acompanhando os processos políticos da nossa prefeitura, por isso que peço a 
alguém que me informe em que situação está este Projeto. Também caso o 
vereador Sidnei Jardim puder ler este comentário, seria interessante, pois no ano 
passado, conversei com ele por alguns minutos, na empresa em que eu trabalho, 
e ele me disse que iria acompanhar este projeto e cuidaria para que fosse 
executado de forma rápida e correta, mas até agora nada! Nota da Boca: O 



asfalto do Araucária está licitado, mas aguarda autorização da STN, já que e trata 
de financiamento. 
 
06/03 Prepare outro 
Sobre as eleições de 2012, Tauillo, não querendo te desanimar, mas pesquisas o 
povo costuma responder com nomes que vêm na cabeça. E você como foi 
candidato na última campanha, ainda é lembrado. Então, é melhor começar a 
preparar o Douglas Fabrício ou o Sidnei Jardim para ser candidato! Vai por mim, 
você não se elege nessa próxima eleição. 
 
16/03 Secretaria da Mulher 
Quando Isidoro Moraes falou da vice-prefeita Regina Dubay, o vereador Sidnei 
Jardim entrou no embalo. Disse que a Secretaria da Mulher não serve pra nada e 
que todo o trabalho que ela faz já era realizado antes pela Ação Social. “A 
Secretaria da Mulher não trouxe nada de novo, só a gastança”, ressaltou. Sobre o 
Meio Ambiente, disse que nem pra plantar florzinha não serve mais. Ô gente, 
assim magoa... 
 
16/03 Jardim x Acamdoze 
Sidnei Jardim disse certa vez que o prefeito Nelson Tureck era um “prometedor 
compulsivo”. Já o vereador parece estar virando um “crítico compulsivo”. 
Segunda-feira criticou até a Acamdoze por realizar encontro como TC em dia e 
horário de sessão da Câmara. O presidente da Xandão Donato (Corumbataí do 
Sul) se defendeu. Disse que o evento foi marcado pelo TC, que tem um calendário 
pra percorrer o Estado. Hummmmm...  
 
17/03 Elogio ao assessor 
O assessor de imprensa da prefeitura, Alessandro Gonçalves, acompanhou a 
sessão de segunda-feira da Câmara. Mas nada a ver com a “prefa”. Ele estava só 
cuidando do som do irmão. E não é que Gonçalves recebeu elogios do vereador 
Sidnei Jardim? Só que não foram elogios pelo cargo na prefeitura, não. Foram 
pela sua recente formatura em direito. Olha aí, quem sabe se o Nelsão virar 
advogado não leva um elogiozinho do Jardim também...  
 
17/03 Tá chegando  
É fácil saber quando estão próximas as eleições. Aparece na mídia Sidnei Jardim 
e Isidoro Moraes metendo o pau em todos. Algumas pesquisas começam a 
aparecer sempre os mesmos (se funcionasse para deputado, o resultado seria 
totalmente diferente).  
Vejam o resultado da enqeute da boca Santa e vejam quem deve pendurar as 
chuteiras e vejam a realidade dos conceitos de nossos políticos. Vejam aqui 
mesmo neste Site os gastos da Câmara e verão muitas realidades. Trabalhem e 
deixem as eleições para 2012. O povo saberá quem é quem.  
 
18-03 Mundo que gira 
Na sessão de terça-feira, o vereador Sidnei Jardim disse que no tempo da 
secretária Thaís Pasqualin, a Ação Social já fazia tudo o que faz hoje a Secretaria 



da Mulher, da vice-prefeita Regina Dubay. Thaís foi secretária de Tureck, mas na 
última eleição fez campanha para Tauillo. Em 2006, numa sessão da Câmara, 
Jardim elogiou Regina e sugeriu que Tureck a colocasse no lugar de Thaís na 
Ação Social. Ô mundinho pra dar voltas, sô!...  
 
21-03 Provocação e flores 
Semana passada, o vereador Sidnei Jardim provocou o secretário Celso Hruschka 
(Agricultura e Meio Ambiente). Disse que no tempo em que era vereador, 
Hruschka descia a lenha na pasta, que só servia pra plantar florzinhas, mas que 
agora nem pra isso estava servindo mais. Coincidência ou não, a semana 
terminou com a Seama anunciando o plantio de 5 mil flores pelos canteiros da 
cidade. Ah, fala agora, Sidnei, fala!...  
 
21-03 Só assim mesmo  
A atual administração só funciona assim, alguém bate e a eles fazem. Foi só o 
Sidnei Jardim bater e dizer que não estão nem plantando florzinha que a prefeitura 
já anunciou que vão plantar cinco mil. É isto ai Jardim, continue cobrando com 
firmeza, só assim teremos alguma coisa.  
 
24-03 Pergunta a vereador  
Gostaria de perguntar ao nobre vereador Sidnei Jardim, que disse que a 
Secretaria da Mulher é inútil, que a Ação Social faz este papel, ra que serve o 
Procon, já que todos falam do valor abusivo da gasolina em nosso município e 
nada é feito.  
Pra que um prédio novo da Câmara daquele tamanho se os vereadores cada um 
tem afazeres distantes dali? Pra que serve os vereadores que ao invés de 
fiscalizar e criar leis só fazem brigas políticas contra o prefeito? E por fim, pra que 
serve os eleitores que votam e sabem que todos os políticos sempre serão iguais? 
Os programas humorísticos dizem tudo.  
 
31-03 Guarda Municipal 
O vereador Ademir Pezão cobra a regulamentação do mototáxi e o colega Sidnei 
Jardim não esquece a Guarda Municipal. Ele voltou a cutucar a prefeitura através 
de novo requerimento (se fosse Beto Voidelo usando o tridente). Jardim quer 
saber se a GM sairá só em ano eleitoral. O pior é que é bem provável que isso 
aconteça, já que a prefeitura vincula a Guarda Municipal à municipalização do 
trânsito, quando terá receitas extras. Hummmmm...  
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02/03 Vereadores questionam a administração Tureck 
Por unanimidade, a Câmara Municipal de Campo Mourão aprovou requerimento 
de autoria do vereador Ademir Franco de Lima – “Pézão” para que a Prefeitura 
informe: “Qual a previsão para a realização de pavimentação asfáltica nas vias 
públicas do jardim Batel?”. 
Na justificativa da proposição é ressaltado que os vereadores aprovaram no ano 
passado uma lei autorizando a administração municipal a contratar operação de 
crédito com a Agência de Fomento do Paraná S.A. para o asfaltamento de vias 
públicas do jardim Batel, entre outros fins. “Quero saber da Prefeitura porque até o 
momento não se iniciaram as obras, pois já faz um ano que lei autorizando o 
financiamento entrou em vigor”, desabafa Ademir Franco de Lima. 
Segundo o vereador, são muitas as reclamações por parte dos moradores do 
bairro e também dos estudantes que diariamente cruzam o jardim Batel para 
chegar ao campus da Faculdade Integrado. Além de pedir providências por parte 
do governo municipal no sentido de atender ao pedido da comunidade, 
enfatizando no requerimento que considera justas as reclamações dos moradores, 
dada a situação precária das ruas do jardim Batel. 
Explicação 
Já o vereador Sidnei Jardim requereu ao prefeito Nelson Tureck que informe os 
motivos na demora da construção da Super Creche no jardim Batel, já 
denominada de Pioneiro Afonso Staniszewski. A obra já deveria estar concluída 
há muito, mas a construção ficou paralisada um longo tempo, inclusive com o 
surgimento de comentários de irregularidades. 
Outros requerimentos apresentados pelo vereador foram para que a Prefeitura 
informe quando serão chamados professores e vigias aprovados em concurso 
público. Quer saber ainda quando será concluído o asfaltamento do jardim Maria 
Barletta , além de questionar sobre a realização de operação tapa buraco em vias 
públicas da área e de manutenção nos abrigos dos pontos de ônibus. 
 
10/03 Tureck agora quer revogar lei de controle de estoques 
A Prefeitura de Campo Mourão agora quer revogar uma lei em vigor desde 
dezembro de 2009  que institui a obrigatoriedade da manutenção de controle de 
estoques na administração direta e indireta do Município. Recentemente, o 
prefeito Nelson Tureck tentou – sem sucesso – revogar uma lei que obriga a 
publicação da relação de todos os servidores e demais contratados no site oficial 
do Município, incluindo o nome completo, função e local de trabalho. 
A proposta de revogação da lei que instituiu a obrigatoriedade do controle do 
estoques no governo municipal de Campo Mourão será levada em breve a 
discussão e votação em plenário pela Câmara de Vereadores. Atualmente a 
matéria tramita nas comissões permanentes do Poder Legislativo. Porém, já 
recebeu parecer contrário da Procuradoria Parlamentar. Embora o prefeito tenha 
alegado vícios de inconstitucionalidade para pedir a revogação, sequer apontou os 
dispositivos da Constituição afrontados pela lei. 
“Controlar o estoque de materiais sempre foi obrigação de cada órgão público, 
pois trata-se de produtos adquiridos por verbas públicas. E tem que ser controlado 
para a devida prestação de contas à população, ao Tribunal de Contas ou outros 
órgãos, como o próprio Poder Legislativo”, acentua o parecer contrário. 



Autoria 
A lei que instituiu controle de estoques na administração municipal é de autoria 
dos vereadores José Pochapski, Beto Voidelo e Sidnei Jardim. Aprovado pela 
Câmara Municipal, o projeto de lei foi vetado totalmente pelo prefeito Nelson 
Tureck. Devido a inobservância dos prazos legais, o veto não prosperou e a lei foi 
promulgada pelo presidente do Poder Legislativo, Eraldo Teodoro de Oliveira, 
entrando em vigor. 
Ressalta o parecer da Procuradoria Parlamentar: “O objetivo da lei é apenas 
proporcionar transparência dos atos realizados pela Prefeitura, através da 
publicação do controle de estoques, o que inclusive é uma obrigação do Poder 
Executivo, observando os princípios da publicidade e da transparência dos atos 
administrativos. A Câmara Municipal apenas está realizando seu trabalho de 
controle externo”. 
Os vereadores autores da lei dizem estranhar o posicionamento contrário da 
administração municipal a leis que assegurem transparência na gestão dos 
recursos públicos, oriundos dos muitos tributos pagos pelos cidadãos, do mais 
abastado ao menos favorecido.  
 
21/03 Sidnei Jardim apresenta proposições para Saúde 
Nas últimas sessões da Câmara Municipal, o vereador e advogado Sidnei Jardim 
apresentou cerca de 20 requerimentos e indicações voltadas à área da saúde 
pública em Campo Mourão. Propôs ações, reivindicou melhorias, denunciou falhas 
e cobrou esclarecimentos e providências por parte da administração municipal. 
O vereador, baseado em críticas da população divulgada por órgãos de imprensa 
locais, solicitou a Prefeitura justificativa a denuncia feita por um munícipe de que 
um clínico geral estaria fazendo atendimento pediátrico intercalo no Posto 24 
Horas. Também levou ao conhecimento da Prefeitura a reclamação de que 
médicos estariam atendendo consultas e executando outros procedimentos, sem 
intervalo, durante longos períodos. Aproveitou ainda para questionar porque não 
contratados mais médicos e profissionais para atender a população de forma 
digna. 
Através de outras proposições alertou o governo municipal sobre a depredação e 
o estado de abandono em que se encontra o prédio do Posto 24 Horas (no jardim 
Lar Paraná). Cobrou ainda uma melhor organização na escala de atendimento 
médico na unidade 24 Horas e apontou queixas dos profissionais do setor com 
relação a falta de um contato direto com os responsáveis pela área. Existem 
reclamações até da falta de condições de trabalho para os funcionários do Posto 
24 Horas, como falta de alimentação, banheiros danificados, falta de materiais de 
higiene. 
Medicamentos 
Sidnei Jardim quer saber por que faltou o medicamento Metilfenidato (Ritalina) e 
se o Município tem um levantamento do número de crianças que necessitam do 
produto. Também indagou ao prefeito Nelson Tureck sobre a denúncia de que 
uma servidora municipal teria sido expulsa do Posto 14 Horas e de que 
profissionais da área da saúde não estariam mais querendo trabalhar para a 
Prefeitura. 
As demais proposições foram sobre informações distorcidas fornecidas a 



população sobre o horário de funcionamento das unidades de saúde nos bairros e 
a falta de geladeira para manter vacinas. Denunciou ainda a morte de uma criança 
porque as UTIS móveis de Campo Mourão estavam estragadas. Também sobre o 
não cumprimento do horário de trabalho por servidores e outros contratados da 
Secretaria da Saúde e a queda na qualidade dos serviços prestados pelo 
programa Cegonha Feliz 
 
25/03 Vereador quer audiência pública para discutir a duplicação da saída 
para Maringá 
O vereador e advogado Sidnei Jardim iniciou gestões para que a Câmara 
Municipal promova uma Audiência Pública sobre a duplicação do trecho restante 
da rodovia Campo Mourão-Maringá. Trata-se de uma obra prevista no projeto que 
norteou a implantação do Anel de Integração e que foi executada parcialmente, 
com a execução da duplicação apenas no trecho compreendido entre Maringá e 
Floresta. 
Por iniciativa do vereador, a Câmara Municipal de Campo Mourão já encaminhou 
convite ao secretário estadual José Richa Filho (de Infraestrutura e Logística) e o 
presidente da empresa Rodovias Integradas do Paraná (Viapar), Marcelo Stachow 
Machado, além dos deputados estaduais Douglas Fabrício e Marla Tureck, para 
que participem da audiência pública. Também será convidado um representante 
do DNIT/Paraná. 
A duplicação da rodovia é uma antiga reivindicação de Campo Mourão. Em breve 
será definida a data e local da audiência pública. 
Urgência 
Ainda dentro da mobilização pela retomada da duplicação da rodovia Campo 
Mourão-Maringá, o vereador Sidnei Jardim apresentou requerimento para que o 
governador Beto Richa e o presidente da Viapar informe para quando está 
previsto o reinício da obra. Também quer saber se a retomada da duplicação será 
no sentido Campo Mourão-Floresta ou Floresta-Campo Mourão. 
Ao governador, solicitou urgência na execução da obra, e que os trabalhos sejam 
retomados no sentido Campo Mourão-Floresta. Indagou ainda sobre a postura do 
governo diante do prazo para que a obra seja realizada entre 2014-2016. “Trata-se 
de um prazo demasiadamente longo, devido à extrema importância da obra para o 
próprio Mercosul, já que esse trecho é considerado um dos principais gargalos 
rodoviários da nossa região”, alerta o vereador. 
Promessas 
Sidnei Jardim também requereu ao prefeito Nelson Tureck explicações para a 
demora na duplicação da saída para Maringá “já que na véspera da eleição 
municipal passada foi pomposamente anunciado que o dinheiro para a realização 
da obra já estava no cofre da Prefeitura”, destaca o vereador. “Vossa Excvelência 
não acha que este tipo de promessa, prometer e não cumprir, é desmerecer a 
capacidade de raciocínio daqueles que o colocaram para governar o Município?”, 
indaga o vereador ao prefeito. 
Através de outros requerimentos, o vereador questiona se o deputado federal 
Fernando Giacobo realmente disponibilizou recursos no orçamento da união para 
a realização da obra, conforme foi amplamente divulgado pela administração 



municipal. Já ao deputado federal Zeca Dirceu indaga quando será duplicada a 
saída para Maringá. 
 
JORNAL SHOWRISO 
 
23-03 Sidnei Jardim apresentou 20 proposições na área da saúde  
Nas últimas sessões da Câmara Municipal, o vereador e advogado Sidnei Jardim 
apresentou cerca de 20 requerimentos e indicações voltadas à área da saúde 
pública em Campo Mourão. Propôs ações, reivindicou melhorias, denunciou falhas 
e cobrou esclarecimentos e providências por parte da administração municipal. 
O vereador, baseado em críticas da população divulgada por órgãos de imprensa 
locais, solicitou a Prefeitura justificativa a denuncia feita por um munícipe de que 
um clínico geral estaria fazendo atendimento pediátrico intercalo no Posto 24 
Horas. Também levou ao conhecimento da Prefeitura a reclamação de que 
médicos estariam atendendo consultas e executando outros procedimentos, sem 
intervalo, durante longos períodos. Aproveitou ainda para questionar porque não 
contratados mais médicos e profissionais para atender a população de forma 
digna. 
Através de outras proposições alertou o governo municipal sobre a depredação e 
o estado de abandono em que se encontra o prédio do Posto 24 Horas (no jardim 
Lar Paraná). Cobrou ainda uma melhor organização na escala de atendimento 
médico na unidade 24 Horas e apontou queixas dos profissionais do setor com 
relação a falta de um contato direto com os responsáveis pela área. Existem 
reclamações até da falta de condições de trabalho para os funcionários do Posto 
24 Horas, como falta de alimentação, banheiros danificados, falta de materiais de 
higiene. 
Medicamentos 
Sidnei Jardim quer saber por que faltou o medicamento Metilfenidato (Ritalina) e 
se o Município tem um levantamento do número de crianças que necessitam do 
produto. Também indagou ao prefeito Nelson Tureck sobre a denúncia de que 
uma servidora municipal teria sido expulsa do Posto 14 Horas e de que 
profissionais da área da saúde não estariam mais querendo trabalhar para a 
Prefeitura. 
As demais proposições foram sobre informações distorcidas fornecidas a 
população sobre o horário de funcionamento das unidades de saúde nos bairros e 
a falta de geladeira para manter vacinas. Denunciou ainda a morte de uma criança 
porque as UTIS móveis de Campo Mourão estavam estragadas. Também sobre o 
não cumprimento do horário de trabalho por servidores e outros contratados da 
Secretaria da Saúde e a queda na qualidade dos serviços prestados pelo 
programa Cegonha Feliz. 
 
 
PPS 
 



22/03 PPS de Campo Mourão: Sidnei Jardim apresenta proposições para 
Saúde 

Nas últimas sessões da Câmara Municipal, o vereador e advogado Sidnei Jardim 
apresentou cerca de 20 requerimentos e indicações voltadas à área da saúde 
pública em Campo Mourão. Propôs ações, reivindicou melhorias, denunciou falhas 
e cobrou esclarecimentos e providências por parte da administração municipal.  
O vereador, baseado em críticas da população divulgada por órgãos de imprensa 
locais, solicitou a Prefeitura justificativa a denúncia feita por um munícipe de que 
um clínico geral estaria fazendo atendimento pediátrico intercalo no Posto 24 
Horas. Também levou ao conhecimento da Prefeitura a reclamação de que 
médicos estariam atendendo consultas e executando outros procedimentos, sem 
intervalo, durante longos períodos. Aproveitou ainda para questionar porque não 
são contratados mais médicos e profissionais para atender a população de forma 
digna.  
Através de outras proposições alertou o governo municipal sobre a depredação e 
o estado de abandono em que se encontra o prédio do Posto 24 Horas (no jardim 
Lar Paraná). Cobrou ainda uma melhor organização na escala de atendimento 
médico na unidade 24 Horas e apontou queixas dos profissionais do setor com 
relação a falta de um contato direto com os responsáveis pela área. Existem 
reclamações até da falta de condições de trabalho para os funcionários do Posto 
24 Horas, como falta de alimentação, banheiros danificados, falta de materiais de 
higiene.  
Medicamentos  
Sidnei Jardim quer saber por que faltou o medicamento Metilfenidato (Ritalina) se 
o Município tem um levantamento do número de crianças que necessitam do 
produto. Também indagou ao prefeito Nelson Tureck sobre a denúncia de que 
uma servidora municipal teria sido expulsa do Posto 14 Horas e de que 
profissionais da área da saúde não estariam mais querendo trabalhar para a 
Prefeitura.  
As demais proposições foram sobre informações distorcidas fornecidas a 
população sobre o horário de funcionamento das unidades de saúde nos bairros e 
a falta de geladeira para manter vacinas. Denunciou ainda a morte de uma criança 
porque as UTI"s móveis de Campo Mourão estavam estragadas. Também sobre o 
não cumprimento do horário de trabalho por servidores e outros contratados da 
Secretaria da Saúde e a queda na qualidade dos serviços prestados pelo 
programa Cegonha Feliz. 

 
28/03 PPS de Campo Mourão: Vereador propõe Audiência Pública sobre 
duplicação C. Mourão a Maringá 

O vereador e advogado Sidnei Jardim iniciou gestões para que a Câmara 
Municipal promova uma Audiência Pública sobre a duplicação do trecho restante 
da rodovia Campo Mourão-Maringá. Trata-se de uma obra prevista no projeto que 
norteou a implantação do Anel de Integração e que foi executada parcialmente, 
com a execução da duplicação apenas no trecho compreendido entre Maringá e 
Floresta.   
Por iniciativa do vereador, a Câmara Municipal de Campo Mourão já encaminhou 



convite ao secretário estadual José Richa Filho (de Infraestrutura e Logística) e o 
presidente da empresa Rodovias Integradas do Paraná (Viapar), Marcelo Stachow 
Machado, além dos deputados estaduais Douglas Fabrício e Marla Tureck, para 
que participem da audiência pública. Também será convidado um representante 
do DNIT/Paraná.  
A duplicação da rodovia é uma antiga reivindicação de Campo Mourão. Em breve 
será definida a data e local da audiência pública.  
Urgência  
Ainda dentro da mobilização pela retomada da duplicação da rodovia Campo 
Mourão-Maringá, o vereador Sidnei Jardim apresentou requerimento para que o 
governador Beto Richa e o presidente da Viapar informe para quando está 
previsto o reinício da obra. Também quer saber se a retomada da duplicação será 
no sentido Campo Mourão-Floresta ou Floresta-Campo Mourão.  
Ao governador solicitou urgência na execução da obra e que os trabalhos sejam 
retomados no sentido Campo Mourão-Floresta. Indagou ainda sobre a postura do 
governo diante do prazo para que a obra seja realizada entre 2014-2016. “Trata-se 
de um prazo demasiadamente longo, devido à extrema importância da obra para o 
próprio Mercosul, já que esse trecho é considerado um dos principais gargalos 
rodoviários da nossa região”, alerta o vereador.  
Promessas  
Sidnei Jardim também requereu ao prefeito Nelson Tureck explicações para a 
demora na duplicação da saída para Maringá “já que na véspera da eleição 
municipal passada foi pomposamente anunciado que o dinheiro para a realização 
da obra já estava no cofre da Prefeitura”, destaca o vereador. “Vossa Excelência 
não acha que este tipo de promessa, prometer e não cumprir, é desmerecer a 
capacidade de raciocínio daqueles que o colocaram para governar o Município?”, 
indagar o vereador ao prefeito.  
Através de outros requerimentos, o vereador questiona se o deputado federal 
Fernando Giacobo realmente disponibilizou recursos no orçamento da união para 
a realização da obra, conforme foi amplamente divulgado pela administração 
municipal. Já ao deputado federal Zeca Dirceu indaga quando será duplicada a 
saída para Maringá. 
 

 
RICARDO BORGES 
 
 
 
TA SABENDO 
 
18/03 Vereador quer audiência pública para discutir a duplicação da saída 
para Maringá 
O vereador e advogado Sidnei Jardim iniciou gestões para que a Câmara 
Municipal promova uma Audiência Pública sobre a duplicação do trecho restante 
da rodovia Campo Mourão-Maringá. Trata-se de uma obra prevista no projeto que 
norteou a implantação do Anel de Integração e que foi executada parcialmente, 
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com a execução da duplicação apenas no trecho compreendido entre Maringá e 
Floresta. 
Por iniciativa do vereador, a Câmara Municipal de Campo Mourão já encaminhou 
convite ao secretário estadual José Richa Filho (de Infraestrutura e Logística) e o 
presidente da empresa Rodovias Integradas do Paraná (Viapar), Marcelo Stachow 
Machado, além dos deputados estaduais Douglas Fabrício e Marla Tureck, para 
que participem da audiência pública. Também será convidado um representante 
do DNIT/Paraná. 
A duplicação da rodovia é uma antiga reivindicação de Campo Mourão. Em breve 
será definida a data e local da audiência pública. 
 
Urgência 
Ainda dentro da mobilização pela retomada da duplicação da rodovia Campo 
Mourão-Maringá, o vereador Sidnei Jardim apresentou requerimento para que o 
governador Beto Richa e o presidente da Viapar informe para quando está 
previsto o reinício da obra. Também quer saber se a retomada da duplicação será 
no sentido Campo Mourão-Floresta ou Floresta-Campo Mourão. 
Ao governador solicitou urgência na execução da obra e que os trabalhos sejam 
retomados no sentido Campo Mourão-Floresta. Indagou ainda sobre a postura do 
governo diante do prazo para que a obra seja realizada entre 2014-2016. “Trata-se 
de um prazo demasiadamente longo, devido à extrema importância da obra para o 
próprio Mercosul, já que esse trecho é considerado um dos principais gargalos 
rodoviários da nossa região”, alerta o vereador. 
Promessas 
Sidnei Jardim também requereu ao prefeito Nelson Tureck explicações para a 
demora na duplicação da saída para Maringá “já que na véspera da eleição 
municipal passada foi pomposamente anunciado que o dinheiro para a realização 
da obra já estava no cofre da Prefeitura”, destaca o vereador. “Vossa Excvelência 
não acha que este tipo de promessa, prometer e não cumprir, é desmerecer a 
capacidade de raciocínio daqueles que o colocaram para governar o Município?”, 
indagar o vereador ao prefeito. 
Através de outros requerimentos, o vereador questiona se o deputado federal 
Fernando Giacobo realmente disponibilizou recursos no orçamento da união para 
a realização da obra, conforme foi amplamente divulgado pela administração 
municipal. Já ao deputado federal Zeca Dirceu indaga quando será duplicada a 
saída para Maringá. 
 
22/03 Sidnei Jardim apresentou 20 proposições na área da saúde 
Nas últimas sessões da Câmara Municipal, o vereador e advogado Sidnei Jardim 
apresentou cerca de 20 requerimentos e indicações voltadas à área da saúde 
pública em Campo Mourão. Propôs ações, reivindicou melhorias, denunciou falhas 
e cobrou esclarecimentos e providências por parte da administração municipal. 
O vereador, baseado em críticas da população divulgada por órgãos de imprensa 
locais, solicitou a Prefeitura justificativa a denuncia feita por um munícipe de que 
um clínico geral estaria fazendo atendimento pediátrico intercalo no Posto 24 
Horas. Também levou ao conhecimento da Prefeitura a reclamação de que 
médicos estariam atendendo consultas e executando outros procedimentos, sem 
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intervalo, durante longos períodos. Aproveitou ainda para questionar porque não 
contratados mais médicos e profissionais para atender a população de forma 
digna. 
Através de outras proposições alertou o governo municipal sobre a depredação e 
o estado de abandono em que se encontra o prédio do Posto 24 Horas (no jardim 
Lar Paraná). Cobrou ainda uma melhor organização na escala de atendimento 
médico na unidade 24 Horas e apontou queixas dos profissionais do setor com 
relação a falta de um contato direto com os responsáveis pela área. Existem 
reclamações até da falta de condições de trabalho para os funcionários do Posto 
24 Horas, como falta de alimentação, banheiros danificados, falta de materiais de 
higiene. 
Medicamentos 
Sidnei Jardim quer saber por que faltou o medicamento Metilfenidato (Ritalina) e 
se o Município tem um levantamento do número de crianças que necessitam do 
produto. Também indagou ao prefeito Nelson Tureck sobre a denúncia de que 
uma servidora municipal teria sido expulsa do Posto 14 Horas e de que 
profissionais da área da saúde não estariam mais querendo trabalhar para a 
Prefeitura. 
As demais proposições foram sobre informações distorcidas fornecidas a 
população sobre o horário de funcionamento das unidades de saúde nos bairros e 
a falta de geladeira para manter vacinas. Denunciou ainda a morte de uma criança 
porque as UTIS móveis de Campo Mourão estavam estragadas. Também sobre o 
não cumprimento do horário de trabalho por servidores e outros contratados da 
Secretaria da Saúde e a queda na qualidade dos serviços prestados pelo 
programa Cegonha Feliz. 
 
24/03 - Vereador cobra providências do Ministério Público quanto à falta de 
professores nas escolas 
A Câmara Municipal de Campo Mourão, a pedido do vereador Sidnei Jardim, 
encaminhou ofício ao Ministério Público pedindo que verifique e adote as 
providências cabíveis quanto à falta de professores e material escolar nas escolas 
mantidas pela Prefeitura e também nos Centros Municipais de Educação Infantil 
(creches). De acordo com a proposição apresentada pelo vereador são várias as 
“situações em desacordo com o bom funcionamento” das unidades de ensino. 
O pedido do Poder Legislativo foi encaminhado a promotora pública Rosana 
Araújo de Sá Ribeiro. Na justificativa da solicitação, o vereador apresentou 
denúncias e reclamações da comunidade – veiculadas em órgãos de 
comunicação da cidade – diante da falta de professores e material, além de 
prédios escolares em condições inapropriadas neste início de ano letivo. 
 
25/03 Mourãoense recebeu prêmio em Encontro Estadual de Mulheres 
Durante a realização do quarto encontro das Câmaras da Mulher Empreendedora 
e Gestora de Negócios do Paraná, que aconteceu nesta sexta-feira (25/3), em 
Curitiba, a empresária mourãoense Leila Maria Tonello da Luz recebeu o Prêmio 
Mulher Empreendedora Destaque/2010 de Campo Mourão e região. 
A sócia-proprietária do Paraná Supermercado e do Tonello Business Hotel foi 
homenageada logo após a abertura do evento “A Evolução da Mulher e Suas 
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Conquistas”, realizado nos salões do Restaurante Madalosso. Em torno de 1.200 
pessoas – predominantemente mulheres -, oriundas de todo o estado, 
participaram da promoção comemorativa ao Dia Internacional da Mulher. Darci 
Piana e Elizabeth Lobo Elpo, respectivamente presidente do Sistema Fecomércio 
Paraná e da Câmara da Mulher Empreendedora do Paraná, comandaram o 
evento, que teve ainda a participação de muitas autoridades e lideranças. 
Uma caravana composta por aproximadamente 40 empresárias de Campo 
Mourão acompanhou Leila Machado da Luz na cerimônia de entrega do Prêmio 
Mulher Empreendedora Destaque/2010. O grupo foi liderado pela presidente da 
Câmara da Mulher Empreendedora e Gestora de Negócios de Campo Mourão e 
Região, Edilaine Maria de Castro. Também o deputado estadual Douglas Fabrício, 
a vereadora curitibana Renata Bueno (filha de Rubens Bueno), o vereador Sidnei 
Jardim e o ex-prefeito Tauillo Tezelli estiveram presentes. 
Vinte e três mulheres foram homenageadas no evento realizado em Curitiba. Além 
da entrega do prêmio a indicada por cada uma das 20 Câmaras da Mulher 
Empreendedora e Gestora de Negócios existentes no Paraná, também foram 
prestadas homenagens especiais a outras três mulheres: Cleide Pennacchi 
(Responsabilidade Social), Chloris Casagrande Justen (Destaque Cultural) e 
Ângela Russi (Destaque na Educação). 
Para o presidente do Sistema Fecomércio Sesc Senac Paraná, Darci Piana, a 
Câmara da Mulher Empreendedora têm feito um trabalho extraordinário em todo o 
Estado. “A CMEG está percorrendo municípios, conhecendo pessoas, explanando 
as atividades da Câmara e como ela pode contribuir para o engrandecimento 
pessoal e profissional das empresárias e da comunidade em que atuam”, salienta 
o líder empresarial. 
A programação do evento prosseguiu com palestra “A Conversão de Compra e o 
Marketing Sensorial”, proferida por Heloisa Omine (publicitária graduada pela 
FAAP e pós-graduada em Comunicação e Educação pela Universidade Anhembi 
Morumbi). Após o almoço de confraternização foi realizada a apresentação 
musical “Homenagens a Grandes Mulheres”, com Pocket Show. A caravana 
mourãoense visitou ainda o Museu Oscar Niemeyer e o Shopping Barigui. 
No sangue 
A empresária Leila Maria Tonello da Luz, que recebeu o Prêmio Mulher 
Empreendedora Destaque/2010, é mãe de Álvaro Machado, que foi o primeiro 
mourãoense a receber o Troféu Guerreiro do Comércio do Paraná, em 2006. 
Trata-se de uma das principais comendas outorgadas pelo Sistema Fecomércio 
Paraná. 
 
25/03/2011 Vereadores discutem novos projetos no início da próxima 
semana 
As últimas sessões ordinárias da Câmara Municipal de Campo Mourão no mês de 
março serão realizadas na segunda e terça-feira (28 e 29/3), a partir das 19 horas, 
no auditório da Casa da Cultura. 
O roteiro prévio prevê a deliberação de 62 indicações, 68 requerimentos e uma 
moção protocolados pelos vereadores. Da ordem do dia consta a discussão e 
votação de quatro projetos de lei em que a administração municipal solicita ao 
Poder Legislativo autorização para a abertura de créditos especiais, que totalizam 
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R$ 863.836.72. Todos os projetos estão sendo apreciados em regime de urgência 
pelos vereadores. 
As sessões da Câmara Municipal são abertas ao público e o presidente Eraldo 
Teodoro de Oliveira conduzirá os trabalhos, secretariado pelo vereador Helton 
Borges. Outros oito vereadores integram a 15ª Legislatura da Câmara Municipal: 
Ademir Franco de Lima – “Pézão” (1º vice-presidente), José Roberto Voidelo (2º 
vice-presidente), Isidoro Moraes, Sidnei Jardim, Saul Antonio Sachetti, Edoel 
Rocha, José Pochapski e Nelita Piacentini. 
 
 
 
TRIBUNA 
 
01-03 Críticas aos prédios culturais  
O vereador Sidnei Jardim (PPS) divulgou ontem nota informando que solicitou a 
prefeitura de Campo Mourão esclarecimentos sobre o estado de conservação de 
vários prédios ocupados por órgãos culturais do município. Também quer 
explicações para obras na área cultural que começaram e foram paralisadas. De 
acordo com ele, o requerimento foi fundamentado devido as críticas feitas pela 
população sobre o setor cultural. 
  
01-03 Críticas aos prédios culturais 2 
O vereador diz na nota que “não dá para entender como Campo Mourão é o 
terceiro município do Sul do país em investimento em Cultura e o primeiro do 
Paraná, como tanto alardeia o prefeito, se o Teatro Municipal encontra-se 
verdadeiramente em petição de miséria, o prédio da Casa da Cultura apresenta 
todo tipo de problema e a tão falada construção do Memorial ao Tropeiro no 
Museu Municipal não passou sequer das fundações”. 
 
11/03/11 Dito e Escrito 
“O prefeito não tem coragem de mandar embora os incompetentes, ao contrário, 
ele se cerca de incompetentes.”  
Vereador Sidnei Jardim, em entrevista à TV Carajás, ontem. 
 
31-03 Sidnei critica Tureck 
Na reunião da Câmara de Vereadores com os mototaxistas na noite de ontem, 
sobrou para o prefeito Nelson Tureck (PMDB). O vereador Sidnei Jardim (PPS) 
chegou o chicote no Nelsão porque ele não compareceu ao encontro. Segundo o 
vereador, o prefeito fez toda uma mídia sobre a regularização da profissão no 
município e acabou ganhando as eleições graças aos mototaxistas. Porém, em 
sua primeira oportunidade de retribuir a vitória simplesmente virou as costas. 
Eeeta! 
  
31-03 Sidnei critica Tureck 2  
Na verdade quem não esteve presente na reunião, foi o procurador geral do 
município, José Carlos Severino, que, segundo informações está em Curitiba. No 
entanto o vereador não quis nem saber e cutucou Tureck mesmo. De acordo com 
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Sidnei, não há justificativas pela falta, uma vez que a reunião já estava marcada 
há mais de 30 dias. Isso, segundo ele, mostra o descaso da prefeitura com os 
mototaxistas de Campo Mourão. Que quiprocó danado, hein? 
 


